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＜大浦会長の病気退任について＞

新年最初の報告が大浦会長の退任と言うのは誠に残念な事ではありますが、ご本人から

年末にお申し出がありましたのでご報告します。

大浦会長は昨年 10 月以降体調を崩され種々の検査の結果、昨年末に肺癌と診断され、
体力、気力の衰えが著しいとの事で会長職を辞することを決断されたとの事です。大浦会長は
2002 年に石神井会に入会、以降いくつもの要職を精力的にこなされた後、2019 年 4 月に
会長に就任されました。就任からの５年間は新型コロナウイルス感染禍と言う大変特殊かつ困
難な時期であり難しい町会運営を強いられましたが、幅広い人脈と迅速な行動力で乗り切って
こられました。20 年以上にわたる石神井会への貢献にお礼申し上げます。 なお、これからはご
自宅で治療、静養されるとお聞きしています。

明けましておめでとうございます。
元旦に強烈な地震が発生し能登半島を中心に
大きな被害が出ています。被災者の方々には心
からお見舞い申し上げます。

今年 1 年が平穏で会員皆さまが健やかに過ごせ
る年になりますよう祈念致します。

町会活動もコロナの影響から脱しつつあり、本年
はこれまで以上の活動が出来ればと願っていま
す。会員の皆さまには町会活動への積極的な参
加、ご協力をお願い申し上げます。
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定例会の席上、町会の皆さまに宛てた「役員退任するにあたり」と題したメッセージが読み上
げられました（代読）。石神井会に関われた事は本当に良かった、石神井会は不滅です、皆
さんで継続をお願いしたい旨の石神井会への熱い思いを述べておられました。

大浦会長が任期（本年 3 月末）途中で退任されましたので、会則 6 条の定めにより副会
長の佐藤哲男さんが会長代行となります。

＜総 務＞

（１）町会ではホームページを開設して各種情報の提供をしていますが、閲覧状況を確認す
るため先ず定例会メンバーの方々に閲覧状況のアンケートを実施しました。アンケート結
果については後日報告しますが、結果を参考にしながら運営方法などを検討する予定
です。

（２）役員の任期が 3 月末で満了となりますので、会長はじめ役員の改選手続きを年度末ま
でに行う必要があります。詳細は 2 月の定例会で報告します。

（３）4 月からの新体制を考えると役員の補充が必須の状況です。町会活動は色々な事を
やっています。もちつき大会や光る泥団子のようなイベントの企画、運営や町会活動の
デジタル化推進（求 DX 関係の知識がある方）、その他防犯、防火活動などです。町
会に時間や知識を少し分けて頂きたいと願っています。関心のある方は総務（徳下）
までお知らせください。

＜安全部＞

（１）歳末特別警戒パトロールは 12 月 19 日～22 日の４日間実施し、のべ 40 名の参 加
がありました。石神井警察、石神井消防署から激励の差し入れもあり、無事終えることが
出来ました。

（２）歩行パトロールを毎月 20 日に実施していますが、1 月、2 月は寒さが厳しいので実施し
ません。ご留意下さい。

以上

☛    
石神井会のホームページをご覧ください。

色々な情報を載せています。

スマホでも 見られます。

＝石神井会で検索してみましょう＝


